

## **1. PRINCIPIOS**

### **1.2. Principio de Informalismo Administrativo**

#### **1.2.4. No opera cuando la impugnación es fuera de plazo**

Respecto a la inoperancia del principio de informalismo en materia administrativa, el Tribunal Constitucional estableció lo siguiente: *“...en virtud del principio de informalismo que rige el procedimiento administrativo de impugnación, pudo haberse encaminado debidamente el recurso de revocatoria presentado, empero al ser presentado fuera de plazo ya constituyó una negligencia del recurrente que no pudo ser subsanada por el señalado principio”* (SC 1102/2004-R de 16 de julio).